3 Piéces

100 m?

Réf. Z - 24091
635 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice brancolar :nous vous proposons un superbe appartement 3/4
pieces situé dans une maison de caractere de 1890, alliant éLégance
et confort moderne. Avec une superficie de 101m?2, cet espace a été
pensé pour offrir un cadre de vie agréable et fonctionnel. Le vaste
séjour constitue le Coeur de cet appartement, offrant un espace idéal
pour vos moments de convivialité. Il donne acces a une terrasse intime,
parfaite pour profiter des journées ensoleillées. Le jardin arboré,
Véritable havre de paix, vous invite a la Détente et aux repas en plein

air. De plus, un garage attenant facilite le ...

Nice brancolar:we offer a superb 3/4 room apartment located in a house of
character from 1890, combining elegance and modern comfort. With an area of
101m 2, this space has been designed to offer a pleasant and functional living
environment. The large living room is the heart of this apartment, offering an ideal
space for your moments of conviviality. It gives access to an intimate terrace,
perfect for enjoying sunny days. The garden, a true haven of peace, invites you to
relax and dine outdoors. In addition, an adjoining garage facilitates safe parking of
your vehicle. Ideally located in a ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ
52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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